



地域学校協働本部だより

令和6年4月10日発行
港区立赤羽小学校 校長
地域コーディネーター

NO.1
中村 美奈子
石川 啓子
大蔭 淳子
袖田 正子
地域学校協働本部担当
小林 砂織
西之原 理恵子

入学を祝う玄関装飾

今月は入学をお祝いする装飾です。新しいランドセルを背負って嬉しそうな姿が可愛らしいです。てんとう虫や蝶が元気よく飛び回っています。色とりどりのチューリップや幸せのクローバーが春の風を感じさせます。子供たちが楽しく小学校に通えるように明るい感じにしました。

今年度も地域学校協働本部の方々による、四季折々の素敵な装飾が、赤羽小学校の玄関を明るく鮮やかに飾ってくれます。ご来校した際は、ぜひご覧ください。



令和6年度が始まりました。進級した子供たち、1年生になった子供たち、にぎやかな生活が始まりました。今年度も地域協働本部のボランティアさん共々よろしくお願い致します。今年度も玄関の装飾や出前授業（消防団の仕事や昔遊び）のコーディネートを中心に学校の先生や子供たちを支援したいと思っています宜しくお願ひ致します。一緒に活動して下さるボランティアさんを求めています。「こんなことなら応援できます」と思われた方は、ぜひ、ご連絡ください。

玄関の装飾は、24節気（にじゅうしせっき）や学校行事を意識して作っています。春分の日を過ぎ、昼間の時間がどんどん伸びてきました。4月20日頃から「穀雨」と呼ばれる季節になります。気温が上がり、雨もよく降るようになると、植物がどんどん育ちます。植物が育つ雨の頃まで、穀雨の頃といいます。

今年は、桜咲くころに入学式だと喜んでいる方々がたくさんいますね。

「地球の悲鳴が聞こえる!」「SDGs、2030年までに17の目標を達成しよう」と言われ、世界中の人たちが、温暖化防止に努めています。私たち大人は、子供たちに四季のある日本を残したいものです。秋に渡っていった鳥も戻ってきました。椿や桜の花の辺りでメジロをよく見かけます。